

# *Denuncian en Colombia persecución contra grupos sociales y políticos*

---



Bogotá, 19 dic (RHC) Víctimas del conflicto armado en Colombia presentaron un informe que recoge elementos sobre la persecución emprendida en contra de grupos sociales y políticos.

El Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado (Movice) precisó que el material, presentado ante el Sistema Integral de Verdad, Justicia, Reparación y No Repetición, se centra en el rol de la inteligencia militar en los crímenes de Estado y la construcción del enemigo interno.

El informe, enmarcado en la denominada Campaña por la Verdad, aborda la doctrina del enemigo interno como eje fundamental para la ejecución de la política de persecución y eliminación implementada contra los sectores de oposición a nivel nacional, detalló.

Según Movice, las conductas criminales abordadas en el material 'evidencian la persecución emprendida en contra de grupos sociales y políticos, por medio de asesinatos selectivos, desapariciones forzadas y torturas. Crímenes calificados como de lesa humanidad'.

En general evidencia cómo desde el área de inteligencia del Ejército Nacional se han ejecutado graves y sistemáticas violaciones a los derechos humanos, un tema que desde la Campaña por la Verdad se considera uno de los mayores retos para la Comisión de la Verdad (creada en el marco del Acuerdo de Paz firmado en 2016 por el Estado y la exguerrilla FARC-EP), subrayó.

Una de las víctimas que entregó el informe solicitó al Sistema que no sea indiferente ante el dolor de las víctimas de desaparición forzada. Asimismo, dijo que continúan en la búsqueda de sus seres queridos y que no tienen miedo.

La Campaña por la Verdad es impulsada por organizaciones de derechos humanos a fin de visibilizar crímenes de Estado y dar seguimiento a la comparecencia de militares ante la Jurisdicción Especial para la Paz.

La iniciativa se enfoca también en generar el debate público sobre la verdad de los asesinatos cometidos con participación de agentes estatales o en complicidad con grupos paramilitares en el contexto del conflicto armado.

Dicha campaña tomó especial fuerza en las últimas semanas, sobre todo a partir de la polémica generada tras ser borrado en esta capital un mural que denunciaba ejecuciones extrajudiciales, a través de las cuales civiles fueron presentados como muertos en combate.

Acorde con datos oficiales, las últimas décadas de guerra y violencia en este país dejaron más de ocho millones de víctimas, entre casos de desplazamiento, homicidios, desapariciones forzadas, torturas y secuestros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210184-denuncian-en-colombia-persecucion-contra-grupos-sociales-y-politicos>



**Radio Habana Cuba**